

16 juillet 2019

Patricia Olasker s'entretient avec *The Globe and Mail* des répercussions de l'enquête visant CannTrust

À l'occasion d'une <u>entrevue</u> accordée en anglais au quotidien *The Globe and Mail* (abonnés seulement), <u>Patricia Olasker</u> s'est entretenue des répercussions de l'enquête menée par Santé Canada sur CannTrust, qui aurait enfreint la réglementation en cultivant du cannabis dans des endroits non autorisés.

« Tout avocat à qui vous posez la question vous répondra qu'il travaille dans un dossier qui pourrait subir le contrecoup de cette enquête », a déclaré Patricia. « Nous conseillons des banques américaines dans ce domaine, celles qui prennent part à des opérations et celles qui songent à le faire, et leur préoccupation numéro un, c'est toujours le respect de la réglementation. »

Selon Patricia, s'il est vrai que les allégations ont entraîné une tendance baissière sur l'ensemble du marché du cannabis, l'intervention rapide de Santé Canada contribuera à rétablir la confiance des investisseurs.

Elle est d'avis qu'il faut voir cette situation « comme un sérieux rappel à l'ordre à l'intention des producteurs : respectez la réglementation ou vous risquez de piquer du nez sur les marchés boursiers. Ça pourrait refroidir ceux qui étaient prêts à camoufler des cultures illégales. »

dwpv.com